



Sprang auf Platz drei: VfL-Turnerin Alyssa Kobbelt.

## Kobbelt erturnt sich Platz drei

Köhne lobt Ausrichter des Leinepokals

**Laatzen.** Nur bedingt ihren Heimvorteil nutzen konnten am vergangenen Wochenende die Trampolinspringer des VfL Grasdorf. Bei dem vom Verein ausgerichteten Leinepokal, zu dem Turner im Alter zwischen 8 und 18 Jahren aus ganz Deutschland nach Laatzen gereist waren, gelang lediglich Alyssa Kobbelt der Sprung aufs Treppchen.

Nachdem am Vormittag die Schülerinnen des Jahrgang 2006 in der Halle der Albert-Einstein-Schule ihr Können unter Beweis gestellt hatten, gingen am Nachmittag die Grasdorfer Marie Barrios, Alyssa Kobbelt und Ole Hill an den Start. Alle drei turnten ihre Pflicht- und Kürübung fehlerfrei durch – Marie und Ole allerdings mussten sich der starken Konkurrenz geschlagen geben. **Weiter Seite 6**

Fenster schließen

Ausschnitt drucken